

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 4. November 2016

2. Jugendforum am 14. November im Rathaus

Am Montag, den 14. November 2016 findet ab 12:15 Uhr das zweite Jugendforum in diesem Jahr im Stadtverordnetensitzungssaal, Friedensstraße 20, statt.

Unter anderem teilen die Sprecher die Ergebnisse bzgl. der Ampelschaltung an der Lämmerspieler Straße mit und die durch das Jugendforum initiierten Verbesserungen und Verschönerungen am Main- und Rodaufer werden vorgestellt. Hier sind nur beispielhaft das Ersetzen von defekten Tischplatten und die bessere Pflege der Liegewiese an der Rodau, vis-a-vis der St. Markus Kirche zu nennen. Dieses Projekt wird in den folgenden Wochen mit Mitarbeitern aus der Verwaltung weitergeführt.

Auf der Tagesordnung findet sich ebenso die Vorstellung des Graffiti-Projekts am Dietesheimer Bahnhof und die Vorstellung des Projekts „JuViSta – Junge Vielfalt findet Stadt“ vom Projektleiter John Kannamkulam und Hanife Celikkiran.

Mit einem Bericht über die Bildungsfahrt der Sprecher des Jugendforums nach Berlin, die vom 26. bis 28. Oktober stattfand, und einem abschließenden Austausch und Themensammlungen für die kommenden Foren, schließt das 2. Jugendforum um circa 14:00 Uhr seine Pforten.

Eingeladen zur Teilnahme sind, nach Absprache mit ihren jeweiligen Lehrern, alle Jugendlichen im Alter von 12-18 Jahren.

Bei Fragen zum Jugendforum gibt es alle nötigen Auskünfte unter der Telefonnummer: 06108 – 76915 oder unter der Mailadresse: Jugendforum@stadt-muehlheim.de.